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                                                                        ESPECIAL EN TIEMPO DE CUARENTENA 
                 

Consejo Universitario Estadal en pro del  
desarrollo regional 

 
Las autoridades de las universidades del estado La 
Guaira continúan reuniéndose con el objetivo de 
seguir avanzando en las actividades productivas, 
para garantizar la “progresividad de una política 

comprometida  con el desarrollo regional” como lo ha resaltado el ministro César Trómpiz. Estas 
acciones son parte de los objetivos del Consejo Universitario Estadal.  El rector Guillermo Riut y el 
vicerrector Administrativo Gustavo Bustamante  estuvieron  en la reunión que contó con la presencia 
del Procurador del Estado La Guaira el Dr. Pedro Rodríguez.  

 
                  Inicio del semestre  
El vicerrector Académico Capitán de Altura 
Edgar Rodríguez se reunió con todo su equipo 
para reprogramar las  inscripciones y poder fijar 
el inicio  del Semestre 2021-l. Allí se acordó 
que las fechas serían publicadas una vez 
fueran aprobadas en los Consejos Académico y en el Universitario. 

                
            Proteínas en la dieta diaria de los comensales 
El comedor de la UMC recibió dotación de carnes, pollos y 
pescados por parte del MPPEU, garantizando el alimento 
proteico a sus comensales. El rector Guillermo Riut y el 
vicerrector Administrativo Gustavo Bustamante retiraron 
personalmente  el alimento necesario para complementar las 
bandejas que a diario se sirven a estudiantes, profesores y 
personal en general. El director General del Vivir Bien y Bienestar Estudiantil Wilmer 
Girón estuvo presente al momento de la entrega.  
                             

                                  MPPEU de la mano con las universidades  
El ministro César Trómpiz se reunió con los Consejos Estadales de Gestión 
Universitaria, en varias regiones del país a través de la plataforma online. 
Reafirmando la importancia de estos encuentros para la  transformación 
Cualitativa de las universidades.                            
 
                                              Seguridad en las plataformas 

Ante la importancia de conocer las líneas de acción para prevenir y mitigar 
los riesgos en el mundo cibernético, la profesora Nataly Carmona dictó el 
curso sobre: El Control del Riesgo Cibernético, en el cual participaron 
representantes de empresas tanto privadas como públicas. Durante cuatro 
horas, la ponente les explicó una amplia agenda sobre la necesidad de 
conocer los lineamientos legales actuales. "Este tipo de seguridad en el 
trabajo remoto es prioridad, y hoy en día, solo un bajo % de las 

organizaciones en Latinoamérica cuentan con un seguro de riesgo cibernético adecuado" 
subrayó la profesora.  
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En los jardines de la UMC se realizó la 
3era. Jornada de Siembra de plantas de 
Merey. Estos arbolitos fueron donados por 

el Instituto Nacional de Parques a fin de motivar la conciencia en la comunidad universitaria 
en pro del ambiente.  Estudiantes de Ing. Ambiental  apoyaron  esta iniciativa.   

.  
Para avanzar en los requerimientos de los próximos Actos de 
Grado, las Escuelas y las coordinaciones de Pasantías y RRII 
invitaron a una reunión a varias Casas de Togas, con el fin de 

darles la normativa frente a la nueva normalidad en la realización de 
los actos ante la presencia del Covid-19. Y que puedan avanzar en la 
próxima presentación de sus ofertas a los graduandos. 

  
El profesor George Pinto dictó el  taller sobre: Confiabilidad 
Operacional, a  los cadetes de Ing. Marítima, a través de la 
plataforma Zoom. La UMC continúa avanzando con 

#UniversidadenCasa.   
 

La Universidad Marítima del Caribe felicitó en su día  a todas las mujeres  
que avanzan con liderazgo, nobleza e inteligencia. Y en especial a cada 
una de las que forman parte de este buque académico. 

 
El rector Guillermo Riut felicitó al personal de 
Servicios Generales (mecánicos y conductores), 
por el operativo que realizaron  para activar 
varias unidades de transporte. La dotación de repuestos, 
baterías, etc., se logró con  recursos propios de la UMC. 
Avante con las rutas  estudiantiles y del personal.  

 
 Todo el personal de Recursos Humanos de la UMC se mantiene 
comprometido y con responsabilidad al trabajar en equipo, para 
entregar a OPSU el TXT de la nómina del personal, cumpliendo con 

los tiempos y lineamientos del MPPEU.  
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